

BATEV 2025 celebra 30 años con una exposición más grande y ambiciosa

Buenos Aires, 5 de marzo de 2025- La 30ª edición de BATEV, Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda, se llevará a cabo del 25 al 28 de junio de 2025 en La Rural, Buenos Aires, y es organizada por La Asociación de Empresarios de la Vivienda (**AEV**), la Cámara Argentina de la Construcción (**CAMARCO**) y Exposiciones y Ferias de la Construcción Argentina (**EFCA**). Este evento emblemático, que ha sido un motor clave en el desarrollo del sector durante tres décadas, reunirá a los principales actores de la industria para compartir innovaciones, generar oportunidades de negocio y debatir sobre el futuro de la construcción en Argentina.

Ante el entusiasmo del sector y el crecimiento de la convocatoria, la organización ha decidido ampliar la superficie expositiva a 12.000 metros cuadrados de exhibición, permitiendo que más empresas puedan sumarse a este evento clave para la industria.

"BATEV sigue creciendo y superando expectativas. Para 2025, ampliamos nuestra área expositiva debido a la alta demanda de empresas que quieren ser parte del evento. Esto demuestra la importancia de BATEV como plataforma clave para la industria de la construcción y la vivienda.", dijo Gabriel Pascual, Presidente de Ferias y Exposiciones de la Construcción Argentina (EFCA).

"La construcción es motor de empleo y desarrollo en Argentina. Cada edición de BATEV refuerza nuestro compromiso con una industria más eficiente, moderna y preparada para los desafíos que vienen.", señaló Ing. Gustavo Weiss, Presidente de CAMARCO.

BATEV 2025 es el punto de encuentro fundamental para empresarios, profesionales, constructores, arquitectos, ingenieros y diseñadores. La feria ofrecerá una amplia muestra de productos y servicios, destacando las últimas tendencias en eficiencia energética, sostenibilidad y nuevas tecnologías aplicadas a la construcción.

"BATEV es la muestra que año a año convoca a todo el sector de la construcción en Argentina. Para la Asociación de Empresarios de la Vivienda de la República Argentina - AEV- que presido es también una plataforma que nos permite reflejar, analizar y difundir nuestra actividad y su capacidad dinamizadora de la economía.", afirmó Carlos Spina Presidente de AEV.

En el evento participarán las principales empresas del sector de la construcción de los rubros: Estructura y cubiertas, instalaciones, obra en seco, obra en gruesa,

cerramientos, climatización, baños, cocinas, exteriores, interior, terminaciones, equipos, entre otros.

BATEV 2025 ya se perfila como la edición más convocante de los últimos años. Se espera la participación de más de 20.000 visitantes nacionales e internacionales, interesados en actualizarse sobre las últimas novedades del mercado, asistir a conferencias especializadas y participar en espacios de networking.

Un impulso para la industria y la economía

La construcción es un pilar fundamental de la economía argentina, no solo por su impacto en el desarrollo urbano, sino también por su capacidad de generar empleo y fomentar la inversión. En este contexto, BATEV 2025 se presenta como una plataforma ideal para establecer alianzas estratégicas y fortalecer el crecimiento del sector.

Con enfoque en la innovación y el crecimiento sostenible, BATEV 2025 busca seguir impulsando el desarrollo del sector, brindando un espacio de intercambio y oportunidades para todos los actores de la industria de la construcción y la vivienda.

Más información y preinscripciones en:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

Acuña.Busquiazó PR + COMUNICACIÓN

Lic. Lucia Busquiazó: busquiazó.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: lucila.graino@gmail.com +54 9 11 31893316